

CDU-Stadtratsfraktion Speyer

Speyer, 13.12.2024

Frau
Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler
Maximilianstraße 100
67346 Speyer

Anfrage:**Fortschritt Sanierungs- und Instandhaltungsarbeiten in der
Johann – Joachim – Becher – Schule Speyer**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

bitte informieren Sie uns im nächsten Bauausschuss über den **Fortschritt der laufenden und geplanten Sanierungsarbeiten in der BBS Speyer.**

Im Rahmen eines informativen Bildungsgespräches zwischen der Schulleitung BBS und der CDU-Fraktion Speyer im Oktober dieses Jahres, kam es auch zu einer kurzen Begehung des Schulgebäudes.

Deutlich zu erkennen, sind bereits begonnene aber offenbar nicht abgeschlossene Sanierungsmaßnahmen im Bereich des Brandschutzes.

Dies hat zur Folge, dass das gesamte Gebäude technisch und optisch darunter nochmals sehr gelitten hat, da für die Installation auf Putz gearbeitet werden musste.

Unter anderem fällt auf, dass viele Mauer- und Deckendurchführungen nicht wieder verschlossen worden.

Das hat ebenfalls zur Folge, dass Geräusche von Klassenzimmer zu Klassenzimmer und Toilette zu Toilette sehr deutlich zu hören sind.

Erwähnen sollte man auch noch den erschreckenden Eindruck der Sanitären Anlagen.

Nun ist es uns selbstverständlich bekannt, dass dieser Zustand nicht erst in den letzten Jahren entstanden ist, nicht nur dieses eine Gebäude von einem Sanierungsstau in unserer Stadt betroffen ist, und bauliche Maßnahmen dementsprechend seitens der Verwaltung unterschiedlich priorisiert werden müssen.

Für die Ende 2025 anstehende 200 Jahr Feier der Schule, wünschen wir uns dennoch ein technisch deutlich gepflegteres Erscheinungsbild des Gebäudes.

Wir hoffen, dass zumindest begonnene Sanierungsarbeiten finalisiert und zu Ende gebracht werden können. Akut sollten unzählige Löcher im Haus erstmal verschlossen werden, um einen ordentlichen Schulbetrieb gewährleisten zu können.

Des Weiteren interessiert uns, wann und welche weiteren Maßnahmen folgen werden. Insbesondere denken wir an die Erneuerung der Sanitären Einrichtungen und Abhängen der Decke im gesamten Gebäude. Dies ist nämlich nur in wenigen einzelnen Räumen bis dato erfolgt.

- 1. Wann werden die begonnene Sanierungsarbeiten bez. Brandschutz zu Ende gebracht?**
- 2. Welche baulichen Maßnahmen sind zukünftig geplant und wann sollen diese umgesetzt werden?**

Wir bitten um eine Beantwortung im nächsten Bauausschuss.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Johannes Kabs
Fraktionsvorsitzender